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10月 17日㈭　休会
10月24日㈭　故武田正視会員　追悼例会米山記念奨学会委員会　担当例会

2019年10月10日（3337例会）（創立68周年）

【プログラム】	 ◇社会奉仕委員会　担当例会
	 　演題　「呉市の健康づくり施策」
	 　講師　呉市福祉保健課　技師　増本久美様
【 出 席 率 】 前々回　休会　今回　79.10％（会員 71 名・欠席 14 名・免除 4名）
【 来 客 】	 ◇（外部講師）呉市福祉保健課　技師　増本久美様
	 ◇大之木精二・宇都宮五郎君の御同伴者　東洋証券株式会社　呉支店　支店長　檜和田浩昭様
	 ◇大之木精二・稲葉周三君の御同伴者　　武田製網株式会社　代表取締役社長　武田保介様
【他クラブ出席者】	 ◇	大之木（精）君（9/26RI 第 2710 地区 2019-20 年度第 2回地区諮問委員会）海生（知）君（9/30

北海道 2500 ロータリーEクラブ）寺坂君（10/2 福山ロータリーEクラブ）　　　3名
【 欠 席 者 】	 ◇	石田・宇都宮（公）・畦・海生（知）・日下・下瀬・谷口・福田・藤井・堀口・道原・三宅・森澤・

寺坂君　　　14 名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）・武田（信）君　　　4名
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…the	rotarian　10 月号（回覧）
	 ◇ RI　日本事務局…地域社会の経済発展月間リソースのご案内（回覧）
	 ◇ RI 日本事務局経理室…ロータリーレートのお知らせ。1＄＝ 108 円に変更（回覧）
	 ◇ RI 日本事務局経理室…財団室ニュース（10 月号）（回覧）	
	 ◇ロータリー米山記念奨学会…2019 年度事業報告書・統計資料・決算報告書（回覧）
	 　　　　　　　　　　　　　…10 月米山月間資料（回覧）
	 ◇東広島ロータリークラブ…例会変更（休会）のご案内。
	 　　　　　　　　　　　　…11/12 ㈫職場訪問例会の為、例会場変更。
	 　　　　　　　　　　　　　	11/19 ㈫の例会を東広島市外国人日本語スピーチコンテストの為、

11/17 ㈰ 13：00 〜へ変更。
	 　　　　　　　　　　　　…12/24 ㈫クリスマス家族例会の為 12/21 ㈯ 18：30 〜へ変更。
	 ◇ 4RC会員名簿（配布）
	 ◇本日例会終了後、親睦の間において定例理事会を開催いたします。
【委員会報告】	 ◇呉 RAC委員会　島村　充委員長…	例会のご案内	10 月 16 日 19 時より呉阪急ホテルにて、

外部講師として
	 　　　　　　　　　　　　　　　　　サンフレッチェ広島アカデミー部長　山出久男様
	 ◇国際奉仕委員会　神田健治委員長…	国際共生事業実施のご案内　10 月 5 日 11 時より呉市役

所にて　平服で可
	 　　　　　　　　　　　　　　　　　	マレーシア　クアラルンプール　ディラジャ RC例会訪

問のご案内　2020 年 1 月 13 日〜 15 日

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇堀口勝哉君…	10 月 1 日良いことがありました。この 5年間、春から秋にかけていつもそう

でしたが、ストレスに悩まされることがもっぱらとなっていました。これか
らは、やっと解放されそうです。

	 ◇尾川　匠君…	去る 9月 20日グリーンバーズCCでの呉RCコンペで優勝させて頂きました。
旧年度の幹事業務から解放されてのびのびとプレーさせて頂いたおかげと
思っております。同伴でコースを楽しくプレーさせて頂いた、志々田会長、
神田健治様、感謝致します。

	 ◇山村貞夫君…	先日の呉 JCのゴルフコンペで、家内と私に大変良いことがありました。
	 ◇荒川　誠君…	９月 29 日に瀬古さんの講演会とランニング教室をさせて頂きました。皆さん

のご支援のおかげです。本当に有り難うございました。
	 ◇吉﨑　直君…	前の職場で一緒だった弊社バトミントン部の下田選手が、福岡市で行われた全

日本社会人選手権のシングルスで初優勝しました。実は和庄中の出身です。11
月下旬からの日本一を決める全日本総合選手権も頑張ってもらいたいものです。

	 ◇長行事義人君…	関連会社の三和商会へトラックの重量計とプリウスαを増税前に納品しても
らい、太刀掛宮司さんに、安全祈願して頂きました。これで安心安全です。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　531,000 円

【今週の予定】	 ◇ 10 月 17 日㈭	 休会
	 ◇ 10 月 24 日㈭	 12：30 〜	 10 月第 3例会　故武田正視会員追悼例会	 呉阪急ホテル



　2019 年 7 月より、呉ロータリークラブに入会させていた
だくことになりました呉共済病院の寺坂薫と申します。「伝
統と歴史のあるロータリークラブ」に入会をさせていただ
き、本当に有難うございます。また、入会にあたり、ご推
薦いただ	きました松田修典様、松浦秀夫様、住田佳樹様、
ご承認をいただきました会員の皆様に感謝申し上げます。
当院の前院長村上は広島のロータリークラブに入会してお
りましたが、私自身は呉共済病院赴任時より 15 年間、呉市
三条に住んでおり、この度、呉ロータリークラブに入会さ
せて頂く運びとなりました。
　私は 1957 年（昭和 32 年）に岡山県倉敷市水島で生まれ、
中学校入学の際、岡山市に移り、1975 年、岡山大学医学部
に入学、1982 年（昭和 57 年）に卒業しました。中学校の
時は卓球部、読書部、高校ではフェンシング部、大学では
邦楽部に所属していました。

　大学卒業後は脳神経外科を専攻し、岡山大学病院、津山
中央病院、姫路中央病院で勤務したのち、2005 年に呉共済
病院に転勤しました。2019 年 4 月より院長を拝命していま
す。これまでに脳神経外科の手術は 7000 例ほど経験しまし
たが、手術のみでは無く、中枢神経系の病気、リハビリテ
ーションも理解したいと思い、頭痛、認知症、脳卒中、リ
ハビリテーションの勉強もしました。現在は院長業と共に、
外来、入院、手術、救急の対応も行い、貧乏暇なしの状態
です。
　昨年夏の豪雨災害は呉も大変でした。災害時は、当院も
ライフラインや人手の確保に苦慮致しました。しかし、皆
様の協力もあり、災害時も最善の医療を提供できたのでは
無いかと自負しています。
　最近、「ノーサイド・ゲーム」という池井戸潤原作のド
ラマを見ています。池井戸潤の著書は「半沢直樹」、「下町
ロケット」、「陸王」などありますが、どれも、どん底に落
ちても絶えず、前向きにひたすら考え、行動し、成功する
という物語です。当院も決して順風満帆とは言えませんが、
呉の市民病院的存在として地域に密着して皆様のお役に立
ちたいと考えております。
　ロータリーのことはまだまだ、初心者ですが、医療を通
じて、また、他の側面からも「奉仕の気持ち」を常に忘れ
ないで、会員の皆様のご指導を受けながら、貢献できれば
と思っていますので、よろしくお願いいたします。

2019 年 7 月 25 日、26日に地区委員の方々と米山奨学生
のみなさんと一緒に研修旅行に行ってきました。今年は私が
日本に来てからの 5年目になっていますが、こういったよう
な色々な国の友達と、日本文化を体験する旅が初めてです。
短い二日間のわりに、しっかりと日本の独特の伝統文化に触
れることができたので、とても満足で楽しかったです。
愛媛に関しては、道後温泉が有名だという印象でした。

今回の研修旅行では、大山祇神社にいかせていただき、神
主様に学業が順調に進められるように祈っていただきまし
た。その厳かな雰囲気を感じながら、神様に失望させない
ように努力したいと思います。また、来島海狭急流観潮船
に乗って、渦潮を近くで見ることで、	自然の力に驚きまし
た。二日目には、大正期に歌舞伎や文楽などを演じる劇場
として作られた内子座を見学しました。役者の気持ちにな
って花道を歩き、その木造の
舞台の音や匂いを味わいま
した。そして、舞台の下にあ
る舞台を動かす仕掛けも見
られて、昔の人々の知恵に肝
心しました。また、絵付け
体験もさせていただき、伝統
的な日本文化と各国の皆様
の個性のあるところをとも
に楽しむことができました。

この二日間にもう一つとても印象に残ったのが、島と島を
繋げるしまなみ海道でした。留学生としては、よく「これか
ら自分の母国と日本との架け橋になりたい」というか、また
は「今後ぜひ日本との架け橋になってください」と言われる
かと思いますが、今回の旅行では、しまなみ海道を遠くか
ら見たり、バスが上に走ったり、船に乗って下から仰いだり、
山にある展望台から俯瞰したり、様々な角度から見ることが
できて、架け橋の責任感や意義について改めて考えさせま
した。離れている島々には、架け橋がないと交流する機会
が限られると思います。自分の島の文化を知ってもらうため
に、架け橋が必要です。その一方、他の島の文化を知るた
めに、架け橋も重要な役割を果たしています。しかし、こ

れほど重要な架け橋は簡単には建てられないと思
います。海の揺れや台風、地震にも負けないため
に、たくさんの要素を考慮し、技術を極め、いろ
んな人の力を合わせることが不可欠だと思います。
我々留学生も同じように、いい架け橋になるには、
自分の国の文化、相手の国の文化を知ることが大
切です。この度は、ロータリーの皆様のおかげで、
異なる文化の留学生と一緒に日本文化を体験しな
がら、多文化交流もできました。こんな貴重な機
会をいただき、心から感謝いたします。
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